

全校文化祭を終えて

PART 2

1組女子

全校文化祭で、2, 3年生の学年合唱に感動しました。1年生とは違って、ピアノ以外の楽器を使っていました。人数も多くて迫力がありました。吹奏楽部の演奏に合わせて先生が歌っているのは面白かったです。3年生の選抜合唱団の人たちは、少ない人数でとってもきれいな声で歌っていました。合唱部の人たちの歌もすごくきれいでした。自分たちが歌ってみた感想は、正直、私は「笑顔」でできませんでした。人がたくさんいて少しキョロキョロしてしまいました。来年は今年の反省を活かしてもっと頑張れるようにしたいです。展示品は3年生の修学旅行や自由研究など、来年再来年、私たちもするので、参考になって良かったです。コンピューター部のゲームを作っているのは面白かったです。いろいろな部活動の作品が見られて良かったです。私も展示してもらえるような作品を作りたいです。



二大行事を終えて各クラスのまとめ

～学年集会より～

1組

私たち1組には二大行事を終えて、変わったところがあります。それは団結力が高まったところです。体育大会では、クラスでマスゲームの練習などをしたときには、「ここをもう少し大きめにした方がいい。」などアドバイスをしたり、綱引きの作戦の時には「身長の高い人はこっちの方がいいのでは。」など、意見を出したりしながら練習しました。また、文化祭では、ペアやパートで「口角をあげること」「口を大きく開けること」などアドバイスをし、クラスの練習では、文化委員やパートリーダーがもう少し「笑顔で歌う」など声かけをし、取り組んで来ました。行事を終え、これからもっといいクラスにしていくために、委員長としてクラスの様子を観察し、クラスにあった目標を立てて、クラスのみんながその目標を意識して行動できるようにしたいです。そして、4月に決めたクラス目標である「一人一人の個性の花を咲かせよう」を大切にして、クラスの絆がもっと強くなるようにしたいと思います。



2組

私たち2組は「My own road ～進め自分の道 黄緑学級目指せ金賞～」を目標に、文化祭の取り組みをしてきました。文化祭後はホッとしたところで気が緩んでしまい、私語の多い授業が目立ってきました。これからは期末テストに向け、気持ちを切り替えて、文化祭で協力し合えた力を普段の生活に活かせるよう、委員長・班長を中心に、頑張っていきたいと思います。

